

LA TROISIÈME MI-TEMPS

NUMERO
12

Septembre -
Octobre 2004

Le journal officiel du football club de la Bruffière



SOMMAIRE

Page 1 Edito

Chair de poule

Page 2 Revu & corrigé

Une nouvelle rubrique, qui permet de mieux comprendre le foot

Page 3 Reportages

Réflexions sur l'avenir

Page 4 – Reportages & Site internet

Page 5 Ma préférence...

Encore une nouvelle rubrique. Interview différent pour mieux connaître le président Pascal RICHARD...

Page 6 Petites annonces

Page 7 « Côte & Momo » – Agenda & Prochain numéroc

CHAIR DE POULE

Tous ceux qui ont eu douze ans à la fin des années 1970, se souviennent de ces sensations du mercredi : la petite boule d'appréhension au fond de la glotte, l'envie irrésistible d'aller jongler, cogner dans un ballon toutes les quinze minutes pour se passer les nerfs... Car ces soirs-là, à 20h30, il y avait match à la télé. Un match de Coupe d'Europe avec un club français paré de vert...

Tous ceux qui ont eu quinze ans à l'entame des années 1990 se souviennent, eux, de ces nuits si douces de fin de printemps, où un club du Sud leur donnait du plaisir en tranches de 90 minutes... Un club coaché par un Belge fumeur de Belga, mais qui nous fit connaître le premier grand moment d'extase du foot français un soir de mai 1993.

La petite boule au fond de la glotte, l'eau dans les yeux au coup de sifflet final quand on se dit qu'on a vécu un sacré moment de football, tout ça, on l'a (enfin moi, en tous cas) vécu de nouveau l'année dernière avec Monaco, lorsque le grand Madrid est tombé, ou quand Chelsea a mis pied à terre...

A un degré certes moindre, la chair de poule était présente, lorsque dans une folle ambiance, l'équipe première s'imposait sans trembler à Bazoges pour son dernier match la saison passée. Quatre derniers points certes inutiles... Mais le stress et l'envie de voir au-dessus, les joueurs (et les supporters) l'ont connu la saison dernière autour des terrains bruffériens. Un stress et une envie qui décuplèrent les forces et la motivation mais aussi l'habileté devant le but pour l'équipe C qui évolue désormais en Promotion de Deuxième division (avec à la clé 99 buts inscrits !)

Alors, avant d'en appeler aux astres pour savoir si l'on va revivre une saison aussi haletante, marquons une pause. Relax. Jouissons juste des instants présents : le plaisir simple de penser aux matches à venir, de bâtir des scénarios impossibles, d'avoir hâte d'y être, comme pour un premier rendez-vous avec une personne qui ne nous est pas indifférente.

« Le meilleur moment de l'amour », disait Georges Clémenceau, un connaisseur, « c'est quand on monte l'escalier ». Une allégorie à laquelle on gardera toutefois d'adhérer pleinement. Car la suite, lorsque l'on avance, serein, même sans être empli de certitudes, n'est pas mal non plus. Souhaitons donc que chaque équipe avance. Que chaque équipe grimpe les marches de l'escalier pour arriver en haut, tout en haut...

Bonne lecture. ALLEZ LES ROUGES.

Le rédacteur en chef

LA TROISIÈME MI-TEMPS CORRIGÉ

Le Football : n.m. Sport d'équipe universel joué au pied avec un ballon rond et opposant deux équipes de onze joueurs.

Le football revu et corrigé, cela donne ça...

Le football aurait été inventé par les anglais.... Enfin ça c'est eux qui le disent. En fait, tout ce qu'ils ont inventé les anglais, c'est le mot "Football".

Les origines du jeu par lui même remonteraient à il y environ 2000 ans.

L'équipe phare de l'époque s'appelait les apôtres, et son capitaine, Jésus, fut longtemps soupçonné de dopage au vu de ses dribbles et frappes miraculeuses.

Malgré de bons résultats, des mésententes commencèrent à naître au sein du groupe, composé de 13 joueurs. Juda, qui était souvent remplaçant, se mit à faire la gueule et à marquer contre son camp... Pierre, qui voulait changer de club au mercato, reniait son capitaine...

Excédé par le comportement antisportif de ses coéquipiers, Jésus péta un plomb lors d'un match de coupe contre des romains... Ce jour là, il se mit tout à coup à distribuer des pains à tout le monde. Devant tant de violence, l'arbitre de la rencontre, un certain Ponce Pilate, lui adressa un carton rouge... Jésus fut suspendu par le district de Judée jusqu'à la fin de la saison.

Jeune star du foot au destin tragique, la carrière de Jésus s'arrêta là, mais le football était né !!! Les villes du monde entier se mirent à bâtir des églises pour accueillir leurs licenciés.

Amen !



Prochaine définition :
le tackle

LA TROISIÈME MI-TEMPS REPORTAGES

Nos plus éminents spécialistes ont étudié le club et son avenir afin de l'analyser. Nous vous présentons le résultat de leurs réflexions (si on peut appeler ça des réflexions...)

Le scénario idéal

Après un début de saison mitigé, la machine bruffiérienne se met en route. Intraitables en défense, les rouges remportent 18 victoires sur le score de 1-0. L'équipe A termine première du championnat et remporte la Coupe de Vendée après avoir battu Montaigu 5-0 en finale.

L'équipe B finit première du Challenge de l'Offensive avec 167 buts marqués dans la saison.

L'équipe C quant à elle, malgré une moyenne d'âge de 32 ans ½ (merci Boubouye, Tinette & Pilou), bat La Guyonnière 15-0.

Les sponsors se bousculent et le club ne fait plus payer les entrées au stade (...)

Fort d'une nouvelle ambition, le club fait venir J-Claude SUAUDEAU pour s'occuper des jeunes. Ce dernier déclare même « Jamais je n'ai vu d'aussi bons jeunes ».

Le tournoi de sixte, dont le premier prix est de 7500 euros, accueille désormais 128 équipes et doit se dérouler sur deux jours.

Pascal RICHARD devient maire de la Bruffière et une deuxième tribune est construite de l'autre côté du terrain ainsi que deux autres terrains supplémentaires à la place de la salle de sports (détruite).

Au bout de 5 ans, la montée en DH est acquise et le club va enfin pouvoir affronter Montaigu dans un derby de feu.

Le scénario catastrophe

Jouant à fond la carte de l'offensive, la Bruffière perd la plupart de ses matches 5 à 4. De nombreux joueurs sont blessés et le club doit faire jouer l'équipe C à la place de l'équipe fanion pour la fin de championnat.

La descente se joue au dernier match face à 13 Septiers et malgré 7 poteaux et 4 barres transversales, l'ASBD s'incline sur le score de 1-0 ... (suite à la page 4)

(Suite du scénario catastrophe)

... dans les arrêts de jeu sur un pénalty imaginaire signalé par l'arbitre de touche adverse.

Le club se fait éliminer en Coupe de France par le PdSG (1-0 à la... 97è ! avec un but de Talal EL KARKOURI). Le pire arrive en Coupe de Vendée, où la Bruffière s'incline face à 13 Septiers sur le score de 3-0, avec un triplé de Bruno TEILLET.

De nombreux joueurs décident d'arrêter le foot pour la chasse, le billard ou les fléchettes. Le club descend jusqu'en promotion de deuxième division. Le club doit fusionner avec La Bernardière pour assurer sa survie.

Le complexe vestiaires/tribunes est détruit par un mini tremblement de terre et les terrains sont saccagés par une invasion de taupes.

Pour clore cette période noire, les benjamins de la Bruffière sont invités à Téléfoot et ramènent tous, très heureux, des autographes de Pascal PRAUD.

LA TROISIÈME MI-TEMPS INTERNET



Vous savez peut-être que vous pouvez retrouver toutes les infos du club sur le site officiel du club : www.labruffierefootball.com. Suite au travail acharné des deux webmasters, Maxime GREAU & Yohann GAUTHIER, le site a fait peau neuve depuis quelques mois... Bonne visite sur le web !

MA PREFERENCE A MOI...

Pascal RICHARD



NOM : RICHARD
PRENOM : Pascal
DATE DE NAISSANCE : 09/02/1962
FONCTION AU CLUB : Président
SURNOM : « Calou » ou « TDL »

- Ton chanteur ou groupe préféré : Jean FERRAT
- Ton acteur préféré : Jean LEFEVRE
- Ton actrice préférée : Clémentine CELARIE
- Ton film préféré : Tchao Pantin
- Ton dernier concert : Les Dubliners et Celtics Legends
- Ta couleur préférée : Le bleu
- Ton animal préféré : Le chien
- Ta boisson préférée : La bière belge
- Ton plat préféré : Lapin à la sauce moutarde accompagnée de pommes de terre à l'ail
- La voiture de tes rêves : Une Chevrolet Bel Air
- Es-tu collectionneur ? Non
- Avec quelle personne célèbre aimerais-tu discuter ¼ heure ? L'abbé Pierre
- Ton lieu de vacances préféré ? La montagne en général
- Internet ou pas ? Oui
- Le club de football de tes rêves ? Le FC Nantes 1994/1995
- Ton sportif préféré : J-Luc VAN DEN HEEDE (voile)
- Ton footballeur préféré : Nourredine NAYBET
- Ton stade préféré : La Beaujoire
- Un match de foot de légende : France-Brésil – Finale Coupe du Monde 1998
- Le but de tes rêves : Patrice LOKO lors de FC Nantes-PSG, le 19/08/1994
- Le mot de la fin en quelques lignes : Bonne saison 2004/2005 à tous : joueurs , entraîneurs, dirigeants, supporters, bénévoles, arbitres



LA TROISIEME MI-TEMPS ANNONCES

➤ **Quelques dates** très importantes à retenir :

- CONCOURS DE BELOTE : jeudi 11 novembre 2004
- TOURNOI EN SALLE : dimanche 26 décembre 2004
(et tirage de la bourriche par la même occasion)
- CONCOURS PRONOSTICS : ASBD A – LANDES GEN.
dimanche 07 novembre 2004
- FETE DE LA BIERE : samedi 05 mars 2005
- TOURNOI DE SIXTE : samedi 28 mai 2005
- FETE DE FIN D'ANNEE DES SENIORS : samedi 04 juin 2005

➤ **Exclusif !** Souvenez-vous... Le magnifique but de Zizou en finale de la Champion's League il y a quelques années... Ce jour-là, Didic (Cédric FILLAUDEAU) était tout près de Zidane pour apprécier la superbe reprise de volée !!!



➤ Ce samedi 21 août 2004, c'était **journée de gala** au stade de la Bruffière. Une bien belle journée où l'équipe A et l'équipe B ont évolué en

lever de rideau des 18ans de la Roche/Yon et de St Sébastien. On arrosait les nouveaux vestiaires, même si ce jour-là, certains ont préféré l'arroser deux fois plutôt qu'une. De là à dire que c'est parce que Bruno travaillait le samedi matin (...)

➤ Pour les retardataires, l'équipe fanion a déjà joué deux **matches officiels**, en Coupe de France. Premier match contre les Turcs de Montaigu et facile victoire 9-0 (Moon x3, Dany x2, Didic x2, Richton, Rico). Pour le deuxième tour, c'est LA TESSOUALE qui se présentait aux hommes de Thierry PACAUD. Résultat sans appel : 4-1 (Moon)...

➤ **Bienvenue** aux nouveaux joueurs seniors ! Cyril BOURASSEAU, Julien BROCHARD, Frédéric LE GAC, Quentin LE GAC, Sébastien NOULIN & François RICHARD complètent l'effectif des seniors. A noter également « le retour au pays » de François MINAUD.

LA TROISIÈME MI-TEMPS **COTE & MOMO**

C'est reparti pour le fameux jeu du club sur www.labruffierefootball.com... En jeu, 2 places pour FCNA-LILLE le 14 mai prochain... Le principe est simple : pronostiquer sur les scores des équipes seniors en championnat...

CLASSEMENT GENERAL DE LA SAISON PASSEE :

1 Gauthier Emilien	53 pts
2 Gauthier Yohann	48 pts

LA TROISIÈME MI-TEMPS **AGENDA** **PROCHAIN NUMERO**

JOYEUX ANNIVERSAIRE :

BOUDAUD Frédéric 20/09/1979, GAUTHIER Emilien 20/09/1985,
LHOMMEAU Jimmy 06/09/1979, LOIRET Freddy 13/09/1984,
NERRIERE Stéphane 12/09/1968, VINET Dany 15/09/1979

BOURASSEAU Cyril 27/10/1980, BUCHOUX Yann 18/10/1975,
CAILLE Maxime 07/10/1983, RETAILLEAU Miguel 19/10/1984

Matches du week-end :

12/09/2004 : ASBD A – St SULPICE MOR. I
12/09/2004 : St AUBIN ORM. I – ASBD B
12/09/2004 : ASBD C – TURC MONTAIGU I

Prochain numéro prévu pour le 07 novembre. La Bruffière accueille ce jour-là le club voisin des Landes-Génusson.

Au sommaire du prochain numéro (sous réserve de modification) :

- ma préférence : Gilles CLOCHARD
- revu et corrigé : le tackle
- reportages : le groupement « les 2 provinces »
- ...